

マンスリー
MONTHLY
キョクトー

VOL.567

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791) 62-1771
 編集／極東産機(株)総務部 ホームページアドレス <https://www.kyokuto-sanki.co.jp/>

年年歳歳花相似たり 歳歳年年人同じからず



花と古典に学ぶ

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

コロナの第八波到来で遅れていた亡き母の七回忌法要を4月2日に
 行った。生前、昼休みに会社(本社)から隣接の実家に帰ると、「帰っ
 た時くらい庭の花でものんびり眺めたらどうなの?」と、よく言われた
 ものである。当時は庭木にも花にも関心がなかった。それが今では、
 梅・桜・つつじ・藤・薔薇・菖蒲・紅葉・と、四季折々の花や草木を求
 めて各地の公園を歩き回り、撮影し、SNSにアップするようになって
 いる。年相応と言えばそれまでだが、やっと当時の母親の心持ちが分かる
 年齢になったということなのかもしれない。

実家の庭の紅梅は、すでに主(あるじ)つまり両親共にはいないのに、
 何ら手入れがなされていないのに、毎年とてもきれいな花を咲かせる。

「東風吹かば にほひおこせよ梅の花 あるじなしとて春な忘れず」
 (春に東の風が吹いたらその香りを送っておくれ、梅の花よ。主人がい
 ないからといって、春を忘れるなよ。)

実家においてはまさに、この菅原道真の心境そのものである。

今年は桜の開花が全国的にずいぶん早まったが、幸い東京(千鳥ヶ
 淵、目黒川)、姫路城・龍野城と、東西それぞれの私のお気に入りの撮
 影スポットで、時間差で満開の桜を眺め、撮影することが出来た。

ワンパターンと思われるかもしれないが、私は極力毎年、必ず同じス
 ポットで撮影することとしている。

「年年歳歳花相似たり、歳歳年年人同じからず」(毎年同じように
 花は咲くが、その花を見ている人は毎年変わって同じではない。)

この漢詩の心境そのままに、年を重ねてもいつまでも元気でいて、毎
 年必ずこの同じ景色を見たいと願っている。

ちなみに日本の古典で「花」と言うこと概ね「桜」のことであるが、
 中国の古典では「桃」や「梅」「ツツジ」など様々で、特に決まってい
 るわけではないと、昔習った記憶がある。

「桃李もの言わざれども 下自ら蹊(けい)を成す」(桃やスモモは
 何も言わないが、その実や花を慕って人が多く集まるので、木の下には
 自然に道ができる。)

これも学生時代から忘れられない中国古典の一節である。この桃李の
 ように、黙して語らずとも慕われる人物になりたいと常々思っている。

●インテリア事業部

2023年9月末日まで 好評実施中!

最大3つの特典! 床材剥がし機ペッカーキャンペーン

◇キャンペーン内容

☆特典①

期間中に対象製品をご購入いただくと、1台につき当該の専用替刃(タイル刃もしくは強力刃)をもれなく1枚増量サービスいたします。

☆特典②

期間中に対象製品をご購入いただくと、お手持ちのペッカーを下取りいたします。
※下取りはご購入1台につき台とさせていただきます。

☆特典③

さらにハードペッカーHK・2・パワフルペッカーSM・17・ストロングペッカーSM・18に限り当該の専用替刃を1枚増量サービスいたします。
※コンパクトペッカー/MP・7のみ特典③の増量替刃は対象外となります。
※増量替刃は製品外箱に貼付してお届けいたします。



- 対象製品
- ハードペッカー / HK・2
- パワフルペッカー / SM・17
- ストロングペッカー / SM・18
- コンパクトペッカー / MP・7



また期間中に対象製品を購入いただき、LINEで機器ユーザー登録していただくと、極東ポイントカードのポイントが、通常の5倍のポイントを付与いたします。

◇キャンペーン期間

2023年9月末日ご成約分まで

またYouTube「極東チャンネル」にて、パワフルペッカー・ストロングペッカーの実際の剥がし作業を動画配信中です。



キャンペーンの
詳細及び製品
の動画はこちら

ぜひこの機会をお見逃しなく、「ペッカー」シリーズの販売あるいは導入をご検討くださいますよう、ご案内申し上げます。

インテリア事業部

山家 裕介

●インテリア事業部

私も使っています。

軽量自動壁紙糊付機「Hiβ・UNI」

今月は岩手県北上市で内装工事・リフォーム工事業を営まれている藤原室内装飾 代表 藤原広己様に軽量自動壁紙糊付機「Hiβ・UNI」の魅力についてお聞きしました。

ところ新機種が出たの
ことを聞いて、発売後即
購入しました。

●気に入っている点は?

カットテープや下敷き
テープがセットしやす
なりました。付け替え
の際やセッティング時
に時間がからなくなった
ので気に入っています。

また、操作ボックスの
持ち手がシングルなので
掃除もしやすくなりました。
電源コードも柔らかく
なったので折れたり癖が
ついたりすることがなくな
りました。



●購入のきっかけは?

iβ・MASTERJを
所有していましたが追加
でHiβ・UNIを購入
しました。

極東産機の糊付機を
ずっと使用しています。
MASTERJが軽量タ
イプで、一人で運ぶこと
を考えると少しでも軽い
タイプが良いと思ったの
でPrimeシリーズより
軽いマスター系の購入
を検討し、極東産機の担
当者(奈良)に相談した



●導入後の感想は?

高速糊付モードを使用
することで糊付速度が速
くなり仕事のスピードが
あがりました。

また、外側の糊切ステー

も外れるので、片付ける
ときの洗浄もしやすくな
り非常に便利になりました。
た。

●当社への要望など

糊付機をさらに軽量化
してもらい、さらに持ち
運びが便利なることを
期待しています!

得選品フェアのデジタ
ルチラシとWEB限定チ
ラシも良く見えています。
現場でも事務所にいると
きでも確認できるので常
に新商品もチェックして
います。

施工時に非常に便利な
新商品や話題の商品等も
取り入れてるので今後
も革新的な新商品が出る
ことを期待しています!

このたびは、お忙しい
中取材に協力していただき
誠にありがとうございます。
ました。

今後とも藤原室内装飾
様の益々のご発展を祈念
しております。

東北営業所

主任 奈良 一嘉

● 豊事業部

機械を一新して、上手な世代交代

三重県桑名市 タタサク様

● 豊店紹介

タタサク様の名前の由来は、江戸時代の末、初代 後藤作兵衛様が「豊屋の作兵衛」と呼ばれる様になり、その後、略して「豊作(タタサク)」となったそうです。タタサク様が営まれていた桑名市は、三重県の北東部に位置し、人口14万人で三重県一の団地をメインに営業をされています。



● 機械導入のきっかけ

現在の店主で四代目の後藤俊三様が58歳の時に、当社元会長の熱い思いに押され、2002年に「マルチロボットKT-21」と「両用ロボットKT-21」を導入し、構造改革をスタートされました。

● 後継者の問題

四代目の後藤俊三様は、ご息女がお二人でしたので、ご自身の代で廃

業のご予定でした。しかし、2012年に次女の婿 後藤達夫様が後を継いでくれることになりました。早速、訓練校に入られ、一級技能士を取得されました。

● 後継者ができてから

2017年に「両用ロボットVICTORY」に入れ替えられ、効率が大幅にアップし、2019年には襖の効率アップもはかられ「襖框乾燥機パワーワンデイ四方向型」を導入されました。

また、マルチロボットが老朽化していたため、**ものづくり補助金**に挑戦し採択され、2022年に「マルチロボットKT-II」を入れ替え導入されました。機械がすべて一新されたので、四代目と五代目ともに、ますます意欲を出して頑張っておられます。



● 今後の抱負

四代目は、今年79才になるため、五代目にバトンタッチしていく準備をされております。2002年に構造改革する際、「必ず婿が継いでくれる」と当社の元会長に言われた言葉通りになり、大変喜んでおられます。五代目からは、工場が狭いため店舗を大きくして、さらに売上を伸ばしていきたいと力強いお言葉をいただきました。



最後に、タタサク様の益々のご発展を祈念いたしますとともに、私どももさらにお役に立てるよう努力してまいります。このたびはお忙しい中、取材にご協力いただきまして誠にありがとうございました。

豊事業部 近畿担当
課長 澤田 直樹

● 豊事業部

第43回 創立75周年記念「JCS研究会(全国大会)」開催

JCS豊店様限定 6月2日・3日 東京会場

2023年6月2日(金)・3日(土)、第43回 創立75周年記念「JCS研究会(全国大会)」を東京都で開催する運びとなりました。

2023年5月8日をもって新型コロナウイルス感染症が5類感染症に位置づけ変更されることに伴い、4年ぶりに懇親会も行い気持ち明るく、豊業界をますます元気にできればと開催いたします。多くのJCS豊店様に、ご参加いただきます様よろしく申し上げます。

お問い合わせは、営業担当、または豊事業部(0791-62-1772)まで。

JCS研究会
詳細はこちら



【会場】6月2日(金)
品川プリンスホテル
東京都港区高輪4丁目10-30

● 豊店様パネル
ディスプレイショー

息子が後継者になるキ
×手となった「構造改
革」

坂内豊店様(福島県大沼郡)



代表取締役 坂内 章宏様
専務取締役 坂内 匠様

スーパージョイントライ
の挑戦

(株)石井 (千葉県南房総市)



代表取締役社長 石井 護様

積極的な設備投資で下
請け製造強化

川村興産(株) (奈良県御所市)



専務取締役 川村 啓太様

懇親会
全国の皆様と交流して
いただきたいと思ひます。

● 豊店様見学会
大型バスに分乗して、
3社4店舗を見学させて
いただきます。



岩瀬豊ふすま店様
(茨城県土浦市)



(株)イシイ豊リフォーム
石岡店様 (茨城県石岡市)



(株)関川豊商店 石岡ショールーム様
(茨城県石岡市)



(株)関川豊商店 小美玉店様
(茨城県小美玉市)

豊事業部
主任 小池 靖子

柔道畳「勝」

好評発売中

柔道畳の販売導入事例
をご紹介します。

「民間学童教室へ」

奈良市内にある民間の学童保育（2階）に貸し出されているビルオーナー様からのご相談で、普段から元気な子どもたちが教室で走ったり騒いだりすると階下のクリニックから騒音に対するクレームが出て困っている。騒音対策として柔道畳を敷き詰めたいとのことでした。



奈良市 学童教室様

柔道畳 勝 レギュラータイプは防災認定製品でもありますのでビルの中でも安心してご使用いただくことができます。また、柔道畳は防音材としての性能もありますのでいろいろな場面でご利用いただけます。

「松戸市運動公園」

武道場へ

柔道畳「勝」レギュラータイプ 密着式を152帖導入させていただきました。

武道場の耐震補強に合わせての入れ替え工事となります。

配色はワサビ色とアカ色から北京オリピックカラーのグリーンとイエローで一新されました。



松戸市運動公園様

「富山県警機動隊様」

2002年に武道場を新築された際に立山町の(株)オオツジ様からご注文をいただき、ワサビ色とアカ色の配色で152帖の柔道畳「勝」を納入させていただきました。傷みが出てきたのでこの度入れ替えをさせていただきます。

前回同様、(株)オオツジ様からのご注文で152帖全面の入れ替えです。こちらも場内をイエロー50帖と場外をグリーン102帖の配色で一新いたしました。



富山県警機動隊様

商品についてはお気軽にお問い合わせください。
TEL 0791-62-0088

コンシューマ事業部
担当部長 山岡 亮一

若手社員に
突撃
インタビュー!
令和4年4月入社 後編

年、新しくなった。社会の流れも変わっている。固定概念にとらわれず、常に新しい情報を取り入れて順応していきたくて。

池山部門間のコミュニケーションをもっと活発にしていきたい。自分も仕事に慣れてきたので、もっと先輩社員と打ち解けた



富田 ちよつと自分が外勤営業に出るタイミングで社名が変わる。KLASS初の外勤営業社員として、これまで極東産機として培ってきた歴史やノウハウをかみしめて責任を持って働きたい。

米澤 仕事内容がガラッと変わることはないが、社名が変わった後にミスが多発したら、そのせいで評価が下がってしまう。今まで通りではなく、更に

いいものを作っていけるようにしたい。内村 新しい社名を聞いた時、横文字で、海外を意識したのかなと思った。海外からの新しい需要をターゲットにし、飛躍していきたい。

同期のみんなにメッセージ 内村 同期はこの7人だけなので、これからも仲良く一緒に歩んでいこう！

米澤 新卒として入るメンバーはこのメンバーだけ。長い付き合いになると思うが、一緒に頑張っていきたい。

富田 自分だけ東京でちよつとと寂しい。今日久しぶりに会って、みんな変わらずに仲良くしてくれて嬉しい。安心した。

谷 みんな元気で嬉しかった。健康に気をつけて頑張ろう！

吉田 この先楽しいことよりしんどいことの方が記憶に残ると思う。辛いことはお互い吐き出して頑張りたい。

池山 同期というより友達と想っている。全員がお酒を飲めるようになったら、飲んで話したい。

藤井 同期がこんなに仲がいいものとは思わなかった。社長が言われた横のつながりが作られていく。言われたからではなく、自然にできているのが嬉しい。